

COMMUNIQUE DE PRESSE  
Monaco, 18 janvier 2024



## René Blino, nouveau Directeur Général du Monte-Carlo Beach

René Blino a rejoint le Groupe Monte-Carlo Société des Bains de Mer le 15 janvier 2024, pour succéder à Danièle Garcelon, à la Direction Générale du Monte-Carlo Beach. Celle qui a parfaitement incarné le « Beach » depuis plus de vingt ans, transmet le flambeau au terme d'une longue et belle carrière dans notre société, à un grand professionnel de l'hôtellerie de luxe contemporaine.

René Blino, a débuté sa carrière dans le « retail », pour rejoindre l'industrie hôtelière il y a 15 ans. Il arrive de Paris, où il occupait les fonctions de Directeur Général de l'hôtel Madame Rêve, un établissement 5 étoiles de 82 chambres, reconnu notamment pour sa restauration doublement étoilée, portée par la Cheffe Stéphanie Le Quellec. Il a dirigé auparavant l'Hôtel Barrière les Neiges à Courchevel et l'Hôtel Barrière Le Gray d'Albion à Cannes.

René Blino possède une connaissance à 360 degrés des métiers de l'hôtellerie de luxe pour avoir occupé les postes de Directeur des Ressources Humaines, Directeur Hébergement, Directeur F&B et Hotel Manager, principalement pour le Groupe Shangri-la à Paris, Bangkok, Kuala Lumpur, Manille & Ho Chi Minh.

C'est riche de ce parcours et de ses expériences dans le luxe et l'ultra-luxe, que René Blino prend la Direction du Monte-Carlo Beach, qui rouvrira ses portes le 5 avril 2024 pour la partie hôtel et le 12 avril dans son entièreté avec le Monte-Carlo Beach Club.

Il succède ainsi à Danièle Garcelon, qui aura incarné le « Beach » pendant plus de vingt belles années, jalonnées notamment par la rénovation en profondeur de l'établissement en 2009, qui lui a permis de décrocher sa cinquième étoile, l'engagement dans le développement durable, l'évolution de l'offre de restauration avec Elsa, et l'ouverture récente de Maona Monte-Carlo.

« Je tiens à remercier Danièle Garcelon pour son engagement constant et son parcours exceptionnel au service de notre Groupe, et je suis très heureux d'accueillir René Blino qui est la bonne personne pour écrire avec nous une nouvelle page de l'histoire mythique du Monte-Carlo Beach, et plus largement du pôle balnéaire de notre Groupe », déclare Stéphane Valeri, Président-Délégué de Monte-Carlo Société des Bains de Mer.

### [Portrait de Monsieur René Blino HD](#)

#### A propos du Groupe Monte-Carlo Société des Bains de Mer

Monte-Carlo Société des Bains de Mer incarne un nouvel Art de vivre unique au monde qui a le goût du beau, du bon et du bien. Son Resort propose à la fois le Grand Luxe du Jeu dans ses casinos, des expériences « haute couture » au sein de ses palaces iconiques et de leurs Diamond Suites, une gastronomie résolument dans son époque, combinant restaurants étoilés, concepts internationaux et créations maison, ainsi qu'une offre artistique et culturelle de premier plan. Le Resort offre également une formidable palette d'activités autour du sport et du bien-être, du shopping et de la fête. Et parce que le nouvel Art de vivre Monte-Carlo doit évoluer vers un luxe de plus en plus éthique et responsable, Monte-Carlo Société des Bains de Mer est engagé depuis 2007 dans une politique volontariste en matière de transition énergétique, consommation des ressources et déchets, gastronomie locale et préservation du patrimoine naturel. Premier employeur privé de la Principauté de Monaco, le Groupe a lancé en 2023 sa 4<sup>ème</sup> charte éthique pour porter ses valeurs d'intégrité et de responsabilité dans la pratique de ses métiers.